
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1412/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betref-

fend Buslinie 47 (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zu Frage 1: 

 

Gemäß der Aussage an den Ortbeirat Lerchenberg ist in der Buskonzeption für den 

Fall der Realisierung der Mainzelbahn momentan eine Verlängerung der Buslinie 47 

über Gonsenheim hinaus bis Lerchenberg vorgesehen. Diese würde dann sinnvoll-

erweise auch Drais anbinden. 

 
 

Zu Frage 2: 

 

Die MVG hatte mitgeteilt, dass die Linienführung im Bereich Gonsenheim und 

Finthen sowie die Endstellensituation am Lerchenberg noch einer genaueren Un-

tersuchung unterzogen werden müsse. Weiterhin hänge die Umsetzung von einer 

noch zu tätigenden vertieften Unter-suchung der wirtschaftlichen Vertretbarkeit 

und den darauf aufbauenden Beschlüssen innerhalb der MVG ab. Über einen 

Realisierungstermin der Buslinienverlängerung ggf. vor Fertigstellung der Mainzel-

bahn lasse sich deshalb derzeit noch keine verbindliche Aussage treffen. 
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